

# **Actualización IMPORTANTE: Guerra Espiritual/"¿Cuándo termina la guerra?»**

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 25, 2015](#)

Saludos a todos nuestros Camaradas y Fuerzas Satánicas.

Estamos haciendo mucho daño al enemigo y no debemos parar a toda costa. Protéjanse, hagan sus meditaciones diarias y nunca olviden, que el enemigo es la fuente central de toda esta decadencia que muchos están sufriendo. Estamos en una Guerra Espiritual Sagrada contra el enemigo y no se darán pasos atrás, pase lo que pase. Satanás quiere que esto se haga. Satanás quiere que se vayan y sean destruidos, para que nosotros los Gentiles podamos prosperar y avanzar espiritualmente una vez más.

Todos ustedes por encima del nivel intermedio, deben hacer el MerKaBa diariamente. Para que la guerra sea aún más fuerte y brutal, el MerKaBa ayuda, aparte de cualquier otra meditación que estén haciendo. Hay muchas maneras de luchar contra el enemigo. Puedes darle tu energía sexual a Satanás o a Lilith, puedes hacer los Rituales de Reversión de la Torá más importantes, o puedes tener un programa semanal de destrucción espiritual del enemigo. Comprueba siempre las horas planetarias. Por ejemplo, para enviar energía a Satanás o Lilith, las horas del Sol o de Júpiter son buenas e ideales. Cuando vayas a hacer ataques inversos a la Torá, Saturno y Marte o ideal, lo mismo con el Trabajo de Destrucción contra la raza judía.

Mi mejor consejo es hacer todo lo posible. Cuando te entregas a luchar por Satanás, Satanás también luchará por ti en muchas áreas. No puedo contar las veces que Satanás me ha ayudado y literalmente me ha salvado de

problemas que aplastaron a muchos otros como mosquitos o peor, desastres literales. Cuanto más hagas por Satanás y los Dioses, más harán ellos por ti a cambio. Estamos aquí abajo en esta Tierra y estamos librando una guerra espiritual desde dentro. En otras palabras, podemos dañar mortalmente y destruir al enemigo. Ellos no serán capaces de superar nuestro Poder Satánico y todos son muy conscientes de ello. Los enemigos meditadores, sacerdotes e inmundicias del enemigo, están sobre su mierda diariamente. Por cerca de 2000 años o más de tiempo humano.

Están en esto todos los días. Dado que son limo, son débiles, sin embargo, la persistencia es poder en ese caso y mira lo que han hecho. Aunque desde que los Dioses fueron liberados y empoderados de las ataduras enemigas y desde que hemos estado luchando, los estamos corriendo en menos de 10-12 años de tiempo. Esto es literalmente la destrucción cuando viene por ellos. Imaginen si construyen algo por 2000+ años y algunos «rebeldes» vienen y lo destruyen en 1/200 de tiempo.

Confía en Satanás y en los Dioses. Ellos cuidaran de ti. Aquellos de nosotros que le estamos dando una seria paliza al enemigo, estamos en la primera lista cuando se trata de recibir ayuda, guía y apoyo de los Dioses. Te elevas a este estatus luchando. Es tu elección. Los guerreros cosechan muchas recompensas que otros no. Contempla por UN momento cuánto sufrimiento hay en ti mismo, en el mundo, en tu pasado. Todo este sufrimiento innecesario fue traído por el enemigo. Todas estas ideas, pensamientos, confusiones, malas condiciones están siendo reforzadas por el enemigo.

Todos estos horrores que suceden cada día, están todos enraizados en la matriz espiritual judía de las cosas y el orden. Esto debe ser borrado a toda costa. El enemigo está loco, es malvado, despiadado y no se rendirá. Quien conoce al enemigo, sabe que atacará aún más despiadadamente a medida que avancemos. Les estamos propinando serias palizas una y otra vez. Las masas populares están despertando. El enemigo es muy consciente de que cuando se descubra todo lo que ha hecho y cometido, TODAS sus mentiras,

será totalmente destruido. Tienen un miedo mortal a tal cosa. Intentarán hacer cualquier cosa, absolutamente cualquier cosa, para evadir las consecuencias de su tortura y esclavitud a todos los demás. Pero no pueden. Están destinados a fracasar por el Poder y la Providencia de Satanás.

¿Qué hace el enemigo? Se despiertan, agarran un bocado que obtuvieron de cosas robadas de ustedes y sus familias, a través de impuestos, a través de parasitismo económico o cualquier otra cosa, y luego comienzan a destruirlos a todos ustedes, que ellos llaman «Goyim» [Animales en hebreo]. Maldicen sin cesar toda tu existencia, consciente, inconsciente, subconscientemente. Atan tu alma. Crean falsas formas de pensamiento, necesidades, deseos y anhelos para que todos sufran. Se exhiben en tu cara para hacerte sentir horrible. Lanzan TODO tipo de locuras para destruirte mentalmente. Te roban la salud, emocional, espiritual y físicamente. Eres su huésped, su granja, o eso creen. Te atan y parasitan tus bolsillos y tu dinero.

Te atacan sin piedad en todos los sentidos, atacan tus estados, atacan tus almas y tus mentes. Sin ninguna razón más que la de querer esclavizarte. Van con dedicación y rezan su mierda de " Torá " que infecta esta realidad, cada día más y más. Dicen mierda falsa en las iglesias, mienten en las televisiones, lavan el cerebro a tu progenie, roban a tus hijos y los descuartizan para los Rituales de Sangre Judía cada año, empujan ideas locas y otras mentalidades mortales para el populacho. Esto es todo lo que hacen. Destruyen y obligan a sufrir a todo el mundo.

Esto significa algo simple. A menos que acabemos con ellos y los eliminemos espiritualmente, ellos eliminarán a todas y cada una de las personas del planeta. Así es. Esto es lo menos que se puede decir. Innumerables paradigmas históricos de su esclavitud, canibalismo, atrocidad y odio lo atestiguan. Solo que será lo más brutal que la humanidad haya conocido si triunfan y los gentiles no se les oponen. Esta es una guerra abierta y directa de «o lo uno o lo otro». No hay «mañana» cuando

estamos donde estamos. No aceptes préstamos del futuro. Aprovecha lo que tienes hoy delante de ti. Esta guerra no termina en cualquier día, sino cuando haya TERMINADO y hayamos GANADO.

Podrían ser 6 meses, 2, 10, 20 o 50, o 150 años o nunca. Este modo de pensar debe ser borrado. No hay un futuro «fijo». El futuro es como la gelatina que espera a que le den forma. Cuantas más fuerzas se le den y lo definan, más moldeado estará. Si dejamos que el enemigo cometa sus atrocidades, seguirá siendo el dueño. Si los aniquilamos y arrollamos, que lo estamos haciendo y lo haremos, NOS PERTENECE. Somos MÁS FUERTES que el enemigo, y nuestra FUERZA tiene que encontrarse con el TRABAJO y la DEDICACIÓN continuos. Entonces esta parodia se ha ACABADO para ellos. Esta creencia de que de alguna manera todo crecerá de sí mismo, es una tontería xiana. Los judíos para los GOYIM. Mientras tanto, los judíos te atacan TODOS LOS DIAS. No se pueden pedir soluciones tan de unicornio cuando esta infección ha seguido como ha seguido. Por un lado, está en TUS manos. Aquí mismo, donde estás. ¿Y por qué? Porque SABES cómo poner FIN a esta pestilencia. La responsabilidad está en NUESTRAS manos. Ten fe en ti mismo y en nosotros, como Satanás, porque esto demuestra evidentemente que podemos destruir espiritualmente al enemigo. NOSOTROS determinamos los tiempos, los detalles y todo lo demás. No puedes estar sentado fuera de tu casa en llamas y esperar a que «los tiempos se pongan al día» y el fuego disminuya. Se quemará tu casa y todos juntos también. Coge el agua y apaga el fuego y ACTÚA. ¿Qué es «ser filosófico» o pretender falsamente que «ALGO DEBE OCURRIR» en este caso, sino una JODIDA VINCULACIÓN JUDÍA EN TU ALMA Y EN TU FORMA DE VER LA REALIDAD? ¡¡¡DESPIERTA Y DEJA DE SER UN «GOYIM»!!!

Cada uno de vosotros, tenéis las fuerzas en vuestras manos. No tengáis miedo de esta responsabilidad, regocijaos en ella. Regocijaos en que tenemos elección y en que sabemos, pero en que VENCEREMOS con nuestro esfuerzo. Debemos actuar con rapidez, orden y concentración, justo

en el corazón del problema enemigo. Nada se da gratuitamente o sin fuerza, especialmente cuando la fuerza contraria es tan mortífera como lo es.

¿Y qué vas a hacer tú? ¿Responderás o te quedarás ahí y morirás, como una miserable cucaracha que no puede levantar cabeza, ante un enemigo al que PUEDES DERROTAR? Obviamente responderás. Violentamente, Espiritualmente, Intelectualmente y sobre todo, de una manera que funcione. Mi honesta opinión es hacer todo esto, tanto como puedas y mantener el Número 3 de la destrucción trabajando arriba y en todo momento, excepto del tiempo en que un Nuevo Ritual de Reversión de la Torá esté arriba. Esto significa que usted puede hacer todo, incluso diariamente, dando su máximo, pero para el día en que un NUEVO Ritual de Reversión de la Torá aparezca, usted deja de hacer cualquier otra cosa espiritualmente y para ese día, usted se enfoca TOTALMENTE en esto.

Por lo tanto, los métodos para combatirlos son, por el momento, los enumerados:

**1. Educar a las masas en la guerra de internet y a vosotros mismos en el estudio personal** . Cuando estás educado y consciente, difícilmente puedes ser engañado. Cuando no puedes ser engañado, no puedes ser dañado fácilmente. Esto es lo mismo que tener tus sentidos removidos. Cuando entiendes, puedes hacer que otros entiendan. Internet es el lugar perfecto para eso. Dejando en algún lugar los anti tratados y ayudando a la gente a encontrar la Verdad y a Padre Satanás, pero también aprender sobre la maldita y eternamente MALDITA raza judía. Muchos posts y acciones organizadas harán que el enemigo tenga serios problemas. El enemigo paga millones de dólares simplemente por trolls de internet, para mantener vivas sus ideas, pensamientos y sus programas de esclavitud. Podemos deshacerlos en este aspecto también.

[topic2592.html](http://topic2592.html)

**2. Enviando energía a Satanás y Lilith. Satanás y Lilith guiarán esta energía como mejor les parezca, para que nos deshagamos del enemigo.**

[topic3345.html](http://topic3345.html)

**3. Hacer la Destrucción de la Raza Judía trabajo espiritual [ACTUALIZADO AQUÍ/ PUEDES HACER ESTO \*CON\* O \*SIN\* LA VAV, PERO ESTO AÑADE PODER]:**

CANTAR VAV, VAV, VAV [Pronunciado Vahhv]

-Vibrar Thurisaz x9. [Pronunciado THHHHH-UUUUU-RRRR-EEEE-SSSS-AAAA-ZZZZ]

Luego afirme Una vez con intención-

«Israel y toda la raza judía de los pueblos son permanente y completamente destruidos en todos y cada uno de los niveles de existencia».

CANTAR VAV, VAV, VAV [Pronunciado Vahhv]

-Hagalaz x9 [Se pronuncia HHHHH-AAAA-GGGG-AAAA-LLLL-AAAA-ZZZZ]

CANTAR VAV, VAV, VAV [Pronunciado Vahhv]

Luego afirme 9 Veces con Emoción y con intención seria y en NEGRITA-

«Israel y toda la raza judía de los pueblos son permanente y completamente destruidos en todos y cada uno de los niveles de existencia».

CANTAR VAV, VAV, VAV [Pronunciado Vahhv]

[Puedes multiplicar 9 vibraciones y hacer esto, como x18 Thurisaz o x18 Hagalaz].

[Una afirmación alternativa sería la siguiente: «Israel y la raza judía en su conjunto están siendo ahora permanente y completamente destruidos, en todos y cada uno de los niveles de existencia" ].

#### **4. Rituales de la Torá Inversa [los más antiguos y los que están por venir] [Gracias a los que pusieron los enlaces].**

Los Rituales:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Spanish/Rituals.html>

¡ESTA GUERRA TERMINA CUANDO NOSOTROS LA TERMINAMOS SIENDO VICTORIOSOS Y HABIENDO PREVALECIDO SOBRE EL ENEMIGO! ¡ESO ES CUANDO TERMINA!

**!!!SIEG HEIL!!!**

**!!!SALVE PADRE SATANÁS!!!**

**!!!SALVE A LOS DIOSES DE ORIÓN!!!**

**!!!!SALVE LA VERDAD!!!!**

**!!!!SIEG HEIL!!!!**